



MASONRY VENEER INSTALLATION SYSTEM (MVIS™)
SYSTÈME D'INSTALLATION DE PIERRE
DE MAÇONNERIE

Pointing Mortar Color Card

Nuancier de mortiers de jointement



MASONRY VENEER INSTALLATION SYSTEM (MVIS™) SYSTÈME D'INSTALLATION DE PIERRE DE MAÇONNERIE

VISUALLY STAND-OUT WITH POINTING MORTAR COLORS

Colored mortar makes a strong visual impact. It enhances architectural impressions with careful consideration. Since mortar joints typically make up 20 percent of a masonry surface, color selection is extremely important.

LONG LASTING

LATICRETE manufactures Pointing Mortar colors to the highest industry standards, giving your masonry wall strength, endurance, and color integrity. Pointing Mortars are formulated from a blend of high strength Portland cement, graded aggregates, and color-fast pigments, creating dense, hard, durable and color consistent joints.

25 YEAR SYSTEM WARRANTY*

LATICRETE offers the best warranties in the industry.

AIA CONTINUING EDUCATION PROVIDER

LATICRETE is a Continuing Education Provider of the American Institute of Architects.



100% Labor and Materials
100% Matériaux
et fabrication

DÉMARQUEZ-VOUS VISUELLEMENT AVEC LES COULEURS DES MORTIERS DE JOINTEMENT

Les mortiers de couleur ont un impact visuel important lors d'un premier regard sur votre édifice. Les mortiers de jointement couvrent jusqu'à 20 % de la surface d'un mur en briques. Une décision sur la couleur du mortier a donc son importance.

DURABILITÉ

LATICRETE fabrique les couleurs de mortiers de jointement selon les normes industrielles les plus élevées, pour donner à votre bâtiment la solidité, l'endurance et l'intégrité de la couleur. Les mortiers de jointement sont formulés à partir d'un mélange de ciment Portland de haute résistance, de granulats calibrés et de pigments de couleur qui donnent à votre bâtiment un joint solide durable, dont la couleur est uniforme.

GARANTIE DE 25 ANS SUR LES SYSTÈME*

LATICRETE offre les meilleures garanties de l'industrie.

FOURNISSEUR DE FORMATION CONTINUE DE L'AIA

LATICRETE est un fournisseur de formation continue de l'AIA (American Institute of Architects).

*See Data Sheet 025.0 for complete warranty information.

* Consultez le fiche technique 025.0 pour obtenir des renseignements complets sur la garantie.



Pointing Mortar Colors

Nuancier de mortiers de jointement

The following colors are available for:
Les couleurs suivantes sont disponibles pour :

MVIS Pointing Mortar

MVIS™ Premium Pointing Mortar, MVIS Epoxy Pointing Mortar, and LATASIL™ are available in all 40 LATICRETE® colors. LATASIL is also available in clear.

Le mortier de jointement de qualité MVIS^{MC}, le mortier de jointement à l'époxy MVIS et le LATASIL^{MC} sont disponibles dans les 40 couleurs LATICRETE^{MD}. Le LATASIL est également disponible en version transparente.

↑ 44 Bright White | Blanc Vif

↑ 39 Mushroom | Champignon

↑ 40 Latte | Latté

↑ 45 Raven | Noir Corbeau

↑ 24 Natural Grey | Gris Naturel

↑ 58 Terra Cotta | Terra Cotta

↑ 46 Quarry Red | Rouge Brique





POINTING MORTAR AND SEALANT COLOR GUIDELINES

All pointing mortar and sealant samples are guides only. LATICRETE does not warrant color matching to this color chart or to any color guide produced. Actual shade and texture will depend on job site conditions, lighting, installation techniques and types of adhered veneer used, and may vary from any color charts, color channel kits and color swatches on product packaging. Verify actual appearance and compatibility with a test area before installing. Blend pointing mortar with different control numbers. No claims for color shade variations will be honored.

Note: Color availability of all MVIS Pointing Mortars are subject to change.

Visit laticrete.com for the most current color selections.

GUIDE DES COULEURS DE MORTIERS DE JOINTEMENT ET PRODUITS DE SCELLEMENT

Tous les échantillons de mortiers de jointement et de produits de scellement sont fournis à titre indicatif seulement. LATICRETE ne garantit pas que les couleurs soient conformes à ce nuancier ou à tout autre guide fourni. Le ton et la texture réels dépendent des conditions du chantier, de l'éclairage, des techniques de pose et des types de parement collé utilisés et peuvent différer de ce nuancier, des kits de bandes de couleur et des échantillons de couleur sur les emballages de produit. Vérifier l'apparence réelle et la compatibilité sur une surface d'essai avant l'application, ne pas mélanger les mortiers de jointement avec des numéros de contrôle différents. Aucune réclamation pour variation de couleur ne sera remboursée.

Remarque : La disponibilité de la gamme de couleurs des mortiers de jointement est sujette à changements.

Rendez-vous sur laticrete.com pour les sélections de couleurs les plus récentes.



LATICRETE International, Inc. ■ One LATICRETE Park North, Bethany, CT 06524-3423 USA
1.800.243.4788 ■ 203.393.0010 ■ laticrete.com

DS-085.2-EN-FR-0726 ©2026 LATICRETE International, Inc. All trademarks shown are the intellectual properties of their respective owners. Toutes les marques de commerce indiquées sont la propriété intellectuelle de leur propriétaires respectifs.